



J. BLANCO- Valladolid

El consejero de Educación, Fernando Rey, no cesa en su empeño de rebajar las tasas universitarias en Castilla y León, dado que son las terceras más altas del país, que les cuesta a un estudiante 95 euros más que la media española. No obstante, Rey aseguró que un 55 por ciento de los universitarios no pagan matrícula y que el gasto que desembolsa un estudiante apenas cubre el 15 o el 20 por ciento del coste total. «De una u otra manera, todos nuestros universitarios cuentan con una beca del 85 por ciento del precio de la matrícula», aseveró.

El consejero también recordó que a pesar de que las universidades limítrofes situadas en Galicia o Extremadura son más baratas que las ubicadas en la Comunidad, se da la circunstancia de que hay más estudiantes de estas regiones que acuden a Castilla y León a estudiar que viceversa «por distintas circunstancias».

Rey aseguró que el compromiso de la Junta por reducir el coste de las matrículas cuando se produzcan las condiciones presupuestarias adecuadas, aunque de momento, dicho precio, se va a congelar.

Unas declaraciones que realizaba el consejero al presidir la firma de la modificación de los estatutos del Consorcio de Bibliotecas Universitarias de Castilla y León con los rectores de las cuatro universidades públicas de la Comunidad. Entre los objetivos de este órgano, además de la renovación tecnológica, la puesta en marcha de nuevos servicios que cubran las necesidades de alumnos y profesores, se apostará por dar a conocer el trabajo de los investigadores y hacerlo más visible en el ámbito internacional.

Para ello, la Consejería de Educación invertirá 2,5 millones de euros, una cantidad que se suma



Fernando Rey junto con los rectores de las cuatro universidades públicas, Francisco García Marín, Daniel Hernández Ruipérez, Daniel Miguel y Manuel Pérez

Fernando Rey reitera su compromiso para rebajar las tasas universitarias

El consejero de Educación asegura que el 55 por ciento de los estudiantes no paga matrícula

a la ya aportada durante estos últimos años en subvenciones destinadas a las bibliotecas universitarias.

«La universidad debe girar en torno al aprendizaje y a la educación», indicó Rey, quien señaló que se hace imprescindible la colaboración entre las distintas instituciones, como se viene realizando en estos últimos años y que ha quedado refrendado en el

**LAS BIBLIOTECAS
UNIVERSITARIAS
DARÁN A CONOCER
EL TRABAJO DE LOS
INVESTIGADORES**

futuro mapa de titulaciones, donde el consejero indicó que aún «resta mucho trabajo por hacer» y que el enfoque de la Junta se centra en la fusión de estudios y «no por suprimir». En este sentido también apostó por las titulaciones online para salvar aquellos grados con pocos alumnos y apuntó que desde la universidad se debe excluir los planteamientos «excesivamente economicis-

tas». «No todo lo que es inmediatamente rentable es inútil», sentenció Rey.

Por último, confirmó que este año no se convocará las oposiciones del Cuerpo de Secundaria, aunque resaltó que su objetivo es el de reducir la tasa de interinidad en Castilla y León, que alcanza al 20 por ciento del profesorado. «El próximo año saldrán como mínimo 1.600 plazas», afirmó.